

ESPRITE : déjà 50 unités chez Mvision-La Wash !



Dans l'ordre de gauche à droite : Laurent Portier, Jean-Philippe Fouilleul, Bruno Garros, Laurent Miquelis, Florian Allain, Alexandre Wolf, Lounes Lounis.

À peine présenté, déjà adopté...

Dès le lancement officiel de l'ESPRITE et son moteur LED interchangeable le 9 octobre, *Mvision-La Wash* situé dans le 91 à Longjumeau et spécialisé dans la technique événementielle depuis plus de 20 ans, ajoute aujourd'hui 50 ESPRITE flambants neufs à son parc lumière.

Équipé d'ores-et-déjà de MegaPointe et de LEDBeam 150, ce nouvel investissement massif et valorisant pour la marque Robe Lighting signe LA toute première commande d'ESPRITE en France et l'une des toutes premières dans le monde.